

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

VAN TRICHT

Vérité et lumière

Dans *L'Eveil (Echos de Saint-Maurice)*, 1912, tome 14, p. 205

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

Vérité et lumière

Cherchez dans votre cœur ce que demande ce sentiment inné de la justice que nous y portons tous ; il demande cela ; il demande que la lumière se fasse devant tous, que, devant tous, les masques soient arrachés aux perfides, que toutes ces intrigues basses, tous ces détours rampants, toutes ces menées souterraines et boueuses, toutes ces trahisons cachées et lâches, soient enfin mis à découvert, déroulées au large, étalées au grand jour, à la lumière vengeresse du soleil et des cieux !

Eh bien, ce complément de justice que votre cœur appelle, Dieu vous le donnera. Un jour viendra où, devant l'univers, des piloris seront dressés, et la vengeance divine y clouera les coupables, une grande lumière se fera, à nu apparaîtront les âmes, et dans l'immensité passera le chant des Anges : « Gloire à Dieu ! Gloire au Dieu vrai, au Dieu juste, au Dieu vengeur ! »

Alors, le règne de Satan, le père de la comédie, de Satan, menteur dès le commencement, sera brisé à jamais !

Et, sur les âmes, seule la vérité régnera ; en bas, hélas ! la vérité dans la haine, mais en haut, la vérité dans l'amour.

Visons en haut, c'est la patrie des sincères. Sur ce monde, ils sont en terre d'exil.

VAN TRICHT.